

(R. C. de la C. 794)  
(Reconsiderada)

14 ASAMBLEA LEGISLATIVA  
SESION ORDINARIA  
Res. Conj. Núm. 158-2011  
(Aprobada en 17 de Dic de 20 11)

## RESOLUCION CONJUNTA

Para ordenar a la Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas del Instituto de Cultura Puertorriqueña, que designe a las nuevas canchas de tenis del Recinto Universitario de Mayagüez, como las "Canchas Pedro (Golo) Laracuent Matías".

### EXPOSICION DE MOTIVOS

Pedro, mejor conocido por "Golo", nació en Mayagüez el 14 de mayo de 1930, hijo de Miguel Laracuent Ortiz de la Renta, agricultor y empleado del Departamento de Agricultura Federal, y de Carmen Matías Irizarry, maestra de la Escuela Asenjo de Mayagüez.

A los 5 años de edad se mudó del campo a la ciudad, coincidiendo su casa con la pista y canchas de tenis del entonces Colegio, predios que pasaron a ser su lugar preferido de juego y recreación. A los 9 años era la mascota del Colegio.

Desde su niñez, el tenis fue su deporte preferido. Aprendió con el profesor Harry Carter, quien lo consideraba un buen prospecto. Nunca lo defraudó, practicaba con David Rodríguez, campeón colegial de Puerto Rico; y a los 13 años ganó su primer campeonato juvenil celebrado en las canchas de la UPR de Río Piedras. Para la década del 40 fue miembro del equipo de Puerto Rico que compitió contra Cuba en intercambio deportivo y se destacó ganando en sencillos.

Posee muchos reconocimientos y premios por el tiempo que se dedicó a esta competencia jugando con los mejores prospectos del país. Para representar a Puerto Rico en los Juegos Panamericanos de 1959, jugó contra Charlito Pasarell, una leyenda del tenis boricua. Optimizó sus conocimientos con Lloyd Bosch en Dorado y a su vez enseñaba a la Sra. Grace Valdés, quien fuera campeona de Puerto Rico bajo su entrenamiento.

Durante su juventud, paralelo al tenis, jugaba baloncesto superior con los Atléticos de San Germán, beisbol, pelota AA, fue campeón de tenis de mesa a nivel escolar y jugaba voleibol y softball superior.

Terminada su escuela superior obtuvo una beca para asistir a la Universidad Sam Houston, en Houston, Texas. Ya en la universidad, se distinguió como uno de los mejores atletas. Hizo el equipo superior de béisbol de la universidad, el equipo de

baloncesto y fue la primera raqueta del equipo de tenis. Sus ejecutorias deportivas fueron elogiadas en el periódico The Houstonian. En la Conferencia Lone Star, en San Marcos, ganaron el campeonato, siendo campeón en sencillos y dobles. Laracuente fue el tema tenístico de la universidad durante todo el año y recibió la Letra como mejor atleta "All Around".

Cuando comienza el conflicto de Corea, es llamado a servir al Ejército de los Estados Unidos. Lejos de intervenir en procesos bélicos, cuando tuvo que presentarse a las Fuerzas Armadas, también se dedicó al deporte jugando béisbol, voleibol, baloncesto y tenis. Se destacó grandemente en béisbol, obteniendo su equipo, al que también dirigía, el campeonato de las Antillas y del Caribe; lo mismo sucedió con el tenis, situación que fue muy celebrada por la plana mayor del Ejército de los Estados Unidos al ganar en sencillos, el torneo mundial celebrado en West Point. Ganó, además, el campeonato del Ejército de los Estados Unidos, en el cual resultó campeón en sencillos y subcampeón en dobles en el Torneo de las Antillas y del Caribe celebrado en Fort Brooke, San Juan.

Una vez cumplió su compromiso con el Ejército de los Estados Unidos, entra al Recinto Universitario de Mayagüez (RUM) para reanudar sus estudios interrumpidos en Houston, Texas. Se dedica a la práctica de varios deportes, sumando además los campeonatos intercolegiales en el RUM y la Universidad Interamericana en donde estudió su último año para conseguir su especialidad en Educación Física, ya que el Colegio no ofrecía este bachillerato. Entre los campeonatos que obtuvo como equipo e individual, están los de tenis, campeón por tres años corridos, tenis de mesa, softball y béisbol durante sus 3 años en el RUM. Fue el único atleta que participó intercolegialmente en todo el programa que se celebró de deportes en el año 1956: tenis, baloncesto, béisbol, voleibol, softbol, balompié, tenis de mesa; y pista y campo en el evento de martillo, obteniendo un tercer lugar en las Justas Intercolegiales. Fue reconocido como Atleta All Around Intercolegial.

Jugó béisbol con Roberto Clemente y los Mulos del Valenciano en el campeonato de 1952; pelota AA y fue dirigente del equipo de Yauco; jugó pelota AA en Mayagüez con el equipo de Pepe Rodríguez; y el Campeonato del Ejército de las Antillas y el Caribe en Tortuguero, donde fue jugador y dirigente. Fue jugador y dirigente del equipo de baloncesto en Quebradillas, ganó 3 títulos corridos de campeonato como entrenador del equipo Ponce en voleibol. Además, fue entrenador de pista y campo y voleibol de Puerto Rico en los Juegos Centroamericanos de Colombia y Jamaica. Obtuvo varios campeonatos en Iona Relays en NY a nivel nacional con el equipo de Pista y Campo del CAAM y por 5 años consecutivos, fue Capitán de la Copa Federación de Tenis, época en que el tenis femenino tuvo su mejor actuación internacional.

Ha recibido varios reconocimientos del Colegio de Ingenieros de Puerto Rico por sus varias actuaciones deportivas, del Club Deportivo de Ponce por los campeonatos de

voleibol superior, del Recinto Universitario de Mayagüez por sus ex atletas, entre otros. Fue exaltado al Pabellón del Deporte Puertorriqueño en Ponce, al Pabellón de la Fama del Deporte del Tenis en San Juan, junto a Gigi Fernández, a la Galería Mayagüezana de los Inmortales del Deporte y exaltado al Pabellón de la Fama 2009 del Deporte Puertorriqueño. Hace 2 años se le dedicó la temporada de voleibol de las Indias de Mayagüez y el pasado mes de diciembre recibió un homenaje que le dedicaron los organizadores de la Vigésima Novena Exaltación de la Galería Mayagüezana. En el mes de febrero le dedicaron la primera temporada de béisbol AA de los Tarzanes de Mayagüez.

Las facilidades del tenis del Recinto Universitario de Mayagüez fueron construidas con el propósito de celebrar el evento de tenis de los XXI Juegos Centroamericanos a celebrarse en Puerto Rico desde el 17 de julio al 1 de agosto de 2010.

Por lo antes expuesto, la Asamblea Legislativa de Puerto Rico considera meritorio esta pieza legislativa, ya que contribuye al reconocimiento de la gesta en el deporte a Pedro (Golo) Laracunte Matías.

*RESUELVESE POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE PUERTO RICO:*

Sección 1.-Se ordena a la Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas del Instituto de Cultura Puertorriqueña, que designe a las nuevas canchas de tenis del Recinto Universitario de Mayagüez, como las "Canchas Pedro (Golo) Laracunte Matías", sin sujeción a las disposiciones de la Ley Núm. 99 de 22 de junio de 1961, según enmendada, conocida como "Ley de la Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas del Estado Libre Asociado de Puerto Rico".

Sección 2.-La Comisión Denominadora de Estructuras y Vías Públicas de Puerto Rico, realizará el trámite necesario para la denominación de las canchas de tenis del Recinto Universitario de Mayagüez como las "Canchas Pedro (Golo) Laracunte Matías" en el Municipio de Mayagüez.

Sección 3.-Esta Resolución Conjunta entrará en vigor inmediatamente después de su aprobación.

.....  
**DEPARTAMENTO DE ESTADO** *Presidenta de la Cámara*  
**Certificaciones, Reglamentos, Registro**

.....  
*Presidente del Senado* **de Notarios y Venta de Leyes**  
**Certifico que es copia fiel y exacta del original**

**Fecha: 27 de diciembre de 2011**

  
**Firma:** \_\_\_\_\_  
**Eduardo Arosemena Muñoz**  
**Secretario Auxiliar de Servicios**